

# Zivilschützer des Jahres

## Guido Brand holt sich Auszeichnung

Guido Brand aus Safenwil wurde gestern von seinen Kollegen des Schweizerischen Zivilschutzverbands zum Zivilschützer des Jahres 2019 gekürt.



**Guido Brand.** ZVG

Der 38-jährige stv. Kompaniekommandant der Zivilschutzorganisation Suhrental/Uerkental erhielt die erstmals verliehene Auszeichnung für seine Koordination des eigenen sowie überregionalen Einsatzes der regionalen ZSO nach dem Hochwasser im Juli 2017. «Das ist ein sehr schönes Dankeschön für meinen Einsatz. Ich nehme diese Ehrung stellvertretend für den Zivilschutz meiner Region entgegen», so Brand. (AZ)